51,07%



En marcha Escuela de Verano de Trabajo Social

\$1.220.250 Difusión:

/pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

La Universidad Santo Tomás busca fortalecer las competencias de sus estudiantes mediante una actividad que tiene 9 versiones de historia.



CON MUCHO ENTUSIASMO LOS FUTUROS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS SOCIALES PARTICIPAN EN ESTA ACTIVIDAD.

Redacción La Estrella

LA ESTRELLA DE RICA /pe: /pe pág:

esde el 27 de enero. con los módulos 1, de Formulación de Proyectos Sociales, junto al Mg. Christian Orellana y el 28 del mismo mes con el módulo 2 de Estructura y Redacción de Informe Social, presentado por la Mg. Susana Núñez, partió la novena versión de la Escuela de Verano de Trabajo Social de la Universidad Santo Tomás, sede Arica.

El inicio de la Escuela de Verano estuvo a cargo de la directora de Carrera de Trabajo Social. Dra. Isabel Montecinos y la Mg. directora académica UST Grisselle Marín, ambas dieron la bienvenida a los estudiantes en esta nueva versión

La creadora e impulsora de la escuela de verano. Dra. Isabel Montecinos en sus nueve versiones, contextualizó los orígenes de la iniciativa que se enfocaron en fortalecer las competencias de estudiantes de pregrado, la cual se



SE DESARROLLAN DISTINTOS MÓDULOS

mantuvo en pandemia con módulos virtuales. Además, desde el año 2020 se han impatido módulos a la comunidad ariqueña como formulación de proyectos sociales, interculturalidad y migración, genealogía feminista, democratización urbana, mediación y resolución de conflicto. También, enfatizó que la iniciativa no tiene costos asociados a los estudiantes y la comunidad ariqueña. Siendo esta modalidad una contribución a la formación educativa y el vínculo permanente que deben tener las casas de estudios con la comunidad.

La Escuela de Verano 2025, se destaca que en el módulo 1 de formulación de proyectos es para público en general, al igual que el próximo módulo 3 de Democratización Urbana y Mediación y Resolución colaborativa de Conflictos, siendo los demás para estudiantes y profesionales del trabajo social en Arica.

Sobre la experiencia de esta novena versión de la

Escuela de Verano de Trabajo Social, Carlos Rueda, estudiante de segundo año, comentó "... Está siendo una experiencia bastante positiva y al ser alumno ahora de segundo año, estoy recibiendo conocimientos que no sabía que existían, ya que soy nuevo en la carrera, entonces esto me va a ayudar como estudiantes y como futuro profesional..."

Marcela Silva, egresada de la carrera de Trabajo Social comentó que "yo egresé hace un año de la carrera de Trabajo Social de la Universidad Santo Tomás v tengo altas expectativas porque yo he querido reforzar conocimientos que justo se están impartiendo en esta Escuela de Vera-

También otra egresada de la Carrera de Trabajo Social, Sara Toro, comentó que "desde que comencé mi carrera he participado en las Escuelas de Verano porque viene a complementar el aprendizaje como estudiante y ahora como egresada". O